destrucción y salvage maleficencia. Allá se apedrean los santos de la calle cuando no hay barro y se embadurnan con este cuando no hay piedras. Y no hemos de decir lo que ha de suceder con las personas, cuando los santos salen tan mal librados de estos bombardeos; y basta digamos, que nosotros conocemos á señoras, que al haber de trascurrir por allá y calles adjacentes, si después de verdaderos apuros han podido salir ilesas en sus cuerpos de tales chinitas, no han sido en cambio tan afortunados sus vestidos para escapar limpios de la refriega. Es necesario, pues, que nuestra autoridad municipal ó á su orden la policía, democratizándose un poco más, abandonando por algunos momentos la plaza Mayor y las Ramblas, se dignen visitar los barrios extremos de la ciudad, pnes, en todos, poco más ó menos, se cuecen habas al estilo de las denunciadas.

Ninguna prueba mejor del desenvolvimiento conseguido en Europa por la Compañía de seguros sobre la vida, La New-York, que la sola anunciación de las direcciones principales con que cuenta en nuestro continente, además de la Dirección general que tiene en París, boulevard des Italiens; 16. Sin dicho centro, aquella Compañía hállase establecida en Amsterdam, Barcelona, Belgrado, Berlín, Bruselas, Buda-Pesth, Cristianía, Constantinopla, Copenhaque. Lisboa, Londres, Madrid, Roma, San Petesburgo, Sofía, Stokolmo y Viena.

Creemos excusado añadir que la citada Sociedad, extendida 4 todas

Creemos excusado añadir que la citada Sociedad, extendida 4 todas las naciones Europeas tiene también representación en Asia, en Africa y Australia, al punto de que de ella puede decirse con toda verdad, que es una empresa "universalmente" conocida.

una empresa "universalmente conocida.

Sería de desear que por quien corresponda se dieran las órdenes oportunas para que estuvieran cerradas las puertas del matadeso público, pues, ahora es demasiado público el cuadro que ofrece á los transeuntes aquél lugar.

Como estamos próximos á la época de los calores y no conviniendo echar á la calle las inmundicias y menos aún quedarse con ellas se habría de mandar al encargado del carro de la límpiezaa pública, aprendiera de los Presidentes del congreso de diputados á tocar en todas las calles sin descuidar una, con más frecuencia su dormida campanilla, de lo contrario nosotros habrémos de hacer de carlistas y republicanos hasta lograr, que tocando á arrebato despierte á las criadas más soñolientas todas las mañanas.

De paso hácia Manlleu donde ya se encuentra como ya decimos en otro lugar, á principios de la semana próxima pasada, fuímos honrados con una visita del nuevo y dignísimo parroco de aquella población D. Pedro Torrents. La Comarca Leal se complace de esta distinción; así como de las visitas cariñosas de que ha sido objeto en aquella importante población, lo que prueba que los buenos y religiosos Manlleuenses sabran corresponder á los merecimientos y cualidades verdaderamente eminentes, del nuevo y celocísimo Parroco.

Hemos recibido el Cartell del Certamen Literario, que tendra lugar en Palamós el día 25 del próximo mes de Junio. Las composiciones que obtan a premio, los que son muchos, deben mandarse alla antes del 11 del propio mes.

En las próximas Témporas de la Santísima Trididad, S. E. I. conferirá el Presbiterado á 14 alumnos de nuestro Obispado y Seminario y á 4 del de Solsona. Los de este Obispado son los diáconos, Sres. Tutet, Bardolet (Juan) Bardolet (Manuel) Bosch, Camprodón, Casas, Coll, Conill, Falgueras, Galobardes, Lleopart, Rodríguez, Vilaró y Vintró.

En el próximo número insertaremos el precioso discurso de nuestro Exemo. Prelado, como Presidente de los mantenedores de los juegos florales del presente año.

El día 19 del corriente á las nueve de la mañana se celebrarán funerales para el eterno descanso de D.ª Cármen Sentmartí y Genís. R. I. P.

El viento cada día se lleva todas las nubes que por la mañana señalan lluvias. Y este viento S. O. va secando otra vez los campos. Quiere al parecer llover pero no sabe, si empieza, como por ejemplo el miércoles próximo pasado para inmediatamente. Porqué no llueve? Sin duda inspirada en esto, hemos recibido con esta pregunta, una poesía que por su oportunidad publicamos en otro lugar de este número.

El duque de Solferino, presidente de la sección artística de la Exposición de Indumentaria próxima á inaugurarse en el palacio de Bellas Artes de esta ciudad, ha declarado en sesión permanente á dicha sección, asistiendo personalmente desde las tres á las ocho de la noche.

De dicho grupo el Sr. Soler y Rovirosa dirige los trabajos escenógrafos, el Sr. Pellicer la instalación oficial del Ayuntamiento, el S. Pascó la sala de ropas y tejidos, el señor Padró el adorno del vestíbulo, el Sr. Galofre Oller la colocación de moniquís, el señor Gispert y Garvallo con el Sr Arnau los trabajos de escultura, y los Sres Mirabent, Ribera, Rusinyol, Campmany, Belau y Aymat, los trabajos de adorno y colocación.

Indivíduos de la funta directiva turnan en el local para la admisión de objetos.

El Sr. Sastre (D. Miguel) es el encargado de los trabajos de colocación. (De El Cronista de Barcelona.)

Ha fallecido repentinamente en esta de Vich, el profesor de música D. José Rovira. También ha muerto en Barcelona D.ª Rosario Andía, hija del difunto General de este nombre, y natural de esta ciudad. R. I. P.

La Asociación Arqueológica Barcelonesa va á celebrar una Exposición de Indumentaria retrospectiva que ha de inaugurarse el 28 del próximo Mayo.

BERGA

Celebróse el domingo último en la iglesia Parroquial de Berga la función de acción de gracias por haber logrado del Cielo el beneficio de la lluvia. Cantáronse solemnes divinos Oficios y Tedeum, á los que asistió mucha concurrencia. Pero de un modo especial tenemos de hacer mención de lo concurrida que fué la procesión de la tarde en la que se retornó en la Capilla del Rosario el venerando Santo Cristo, pues, indudablemente ascenderían á más de mil los hombres que asistieron con hachas y á un número mayor las mugeres. Asistieron también á dichas funciones los alumnos del colegio del Dr. Saló perfectamente ordenados por los hermanos Maristas y Catedráticos de la segunda enseñanza. En resúmen las funciones del domingo fueron una verdadera é importanle manifestación religiosa.

Por no haberse querido descubrir y según nos dicen haber proferido palabras inconvenientes al pasar el venerando Santo Cristo del Rosér, en la procesión que acabamos de reseñar, fué defenido un sujeto y puesto á disposición del Juzgado.

El día de la Ascención del Señor al terminar los divinos Oficios, la banda municipal tocó frente las Casas Consistoriales lo ball del Aguila saliendo á las doce el tradicional tabál que anunció la próxima Patúm, haciendo las delicias de la gente menuda y aún de los que cubren su cabeza con canas.

Para las próximas fiestas de Corpus han sido nombrados administradores los señores siguientes, celebrando los barrios sus respectivaa fiestas por el orden que espresamos a continuación:—Barrio primero, (Ciudad), Administradores: Don Juan Garriga, D. Buenaventura Solé y D. Martín Camps.—Barrio segundo: (Arrabal), Don José Simón, D. Valentín Benesat y D. Ramón Badía.—Barrio tercero: (Canals), Don Ramón Baucell Safont, D. José Ferrán y D. José Safont Ballús.—Barrio cuarto: (San Pedro) Don Antonio Gendran, D. Ramón Sala y D. Antonio Agelet. De todos es de esperar se esforzarán en dar el mayor realce y esplendor a las funciones que con tanta solemnidad durante la octava de Corpus, la ciudad de Berga dedica al Santísimo Sacramento.

Víctima de una breve pero aguda enfermedad falleció hace pocos días en Prats de Llusanés, habiendo recibido los Santos Sacramentos, nuestro amigo Don José Calderer, médico. Era uno de los más antiguos que había en Cataluña y tal vez en España. y en los sesenta y tantos años que se dedicaba á dicha profesión, visitando á un perímetro de radio de unas tres ó cuatro horas al rededor en la citada villa, se calcula que resultó recorriendo unos treinta y cinco kilómetros diarios en el ejercicio de la facultad desde que empezó á ejercerla hasta su muerte; cosa tan extraordinaria, que seguramente cuenta con pocos casos tanto en Europa como en América. En el curso de tan dilatada carrera, se suman actos heróicos, en recompensa de los cuales no recibió nunca más que la modestísima retribución que los médicos perciben en aquella Comarca. Su muerte ha sido muy sentida, especialmente en las parroquias y pueblos vecinos, en las cuales tenía su más antigua clientela. Rogamos á nuestros suscritores le encomienden á Dios.—R. I. P.

OLOT

Tenemos la satisfacción de participar á nuestros lectores que el socio fundador de este Círculo Tradicionalista D. Luis Nogueras Botó, puede considerarse salvado del inminente peligro de muerte en que se hallaba, á consecuencia de haber sacrificado una res vacuna atacada de carbunculo (mal de melsa), cuyo punzoñoso virús en mal hora se le inoculó, merced á un pequeño grano que tenía en una mano. Dergraciadamente no podemos decir otro tanto de su hermano D. Sebastian que hallándose en caso análogo, porque después de haber recibido los Santos Sacramentos dejó de existir el sábado próximo pasado cuando precisamente se confiaba sarvarle. Deseamos a su familia la necesaria resignación cristiana para sufrir tan rudo golpe, mientras rogamos á nuestros amigos le tengan presente en sus oraciones.

Sin embargo de ser escasas las últimas llúvias, ha mejorado notablemente la cosecha del trigo y han contribuido mucho a que, en principio, se presente bien la de maiz. Por esta razón, observamos con gusto, que los agricultores han recobrado la natural jovialidad que habían perdido en vista de la desesperante séquia que les venía afligiendo. Gracias sean dadas al Todopoderoso.

Dícese que al Centro integrista de Besalú que, ya nació agonizante, se le ha precipitado la muerte con motivo del solemne batacazo que por tabla recibiera al ser condenado El Semanario de Figueras. ¡Ojalá llegara a comprender Don Juanet la manifiesta explotación que estan haciendo de su reconocida buena fé, tres ó cuatro caballeros que podrían apellidarse muy bien de..... industria.

"El Eco de la Montaña" hace justos elogios del Semanario regionalista de Barceloua La Veu de Cataluña: Su lenguage es culto, propio de la prensa ilustrada, muy al revés de otros órganos que se dicen regionalistas y cuyo